

Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.

Horgen, im September 2016

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns beim  
Heimgang unserer lieben

# Herta Stierli-Zöhler

6. Juni 1941 – 15. September 2016

zuteil wurden, danken wir aufrichtig.

Ein besonderer Dank geht an Diakon Stephan Kaiser für seine tröstenden Worte sowie der  
Begleitmusik.

Ein grosser Dank geht auch an das gesamte Pflegepersonal des Hospiz St. Antonius in  
Hurden, die Herta so liebevoll und fürsorglich betreut haben.

Für all die Briefe, Karten, Blumen, Kerzen, Geldspenden und wertvollen Gespräche der  
letzten Wochen danken wir von Herzen.

Die Trauerfamilien